

Mölln, den 17.03.2021

Erste Informationen zum Testangebot für SchülerInnen

Liebe Eltern,

durch die Medien und erste Anfragen haben Sie von der Planung eines Testangebotes in den Schulen erfahren und sind verständlicherweise sehr verunsichert und sorgenvoll.

Ich möchte Ihnen einige erste Informationen geben, da wir uns selbst mitten in der Planung befinden.

- Das Land Schleswig-Holstein plant ab Montag, den 22.03.2021 ein Testangebot für alle SchülerInnen einmal pro Woche zur Durchführung in den Schulen.
- Das Testangebot ist freiwillig und nur mit vorheriger Einwilligung der Eltern durchführbar. Der Vordruck wird Ihnen über die Klassenleitung zukommen, sobald er vom Land vorliegt.
- Die Kinder führen den Test selbstständig durch unter Anleitung eines Helfers.
- Das Land liefert folgenden Test: „Roche SARS-CoV-2 Rapid Antigen Test“
<https://www.roche.de/patienten-betroffene/informationen-zu-krankheiten/covid-19/sars-cov-2-rapid-antigen-test-patienten-n/>
- Die Aufsicht des Testangebots in Schulen soll vorrangig unter Zuhilfenahme Freiwilliger angeboten werden. Dies können sowohl Eltern, Lehrkräfte oder auch weiteres schulisches Personal (z. B. Unterstützungskräfte) sein.
- Medizinische Hilfeleistungen (z. B. Abstriche) sind bei der Beaufsichtigung des Selbsttests nicht erforderlich, trotzdem sind medizinisch vorgebildete Freiwillige herzlich Willkommen.
- Wir klären gerade den Umgang mit möglichen positiven Testungen.
- Die freiwilligen Testtage werden Montag und Dienstag sein und kohortengerecht organisiert.

Die Lehrkräfte können sich seit einiger Zeit regelmäßig testen lassen und wir erleben diese Möglichkeit als zusätzliche Sicherheit und Erleichterung für eine Aufrechterhaltung des schulischen Präsenzlernens. Diese neue Möglichkeit, auch SchülerInnen zu testen, ist ein weiterer Baustein auf dem Weg zur Öffnung von Schulen. Dieses wird jedoch erst möglich, wenn sich viele an diesem Angebot beteiligen, da wir mit entsprechenden Zahlen die Lage vor Ort besser einschätzen können. Auch dieser Weg kann uns helfen, die Schule wieder für alle SchülerInnen gemeinsam zu öffnen und auch wieder mehr Gemeinschaft zu ermöglichen.

Bei weiteren Informationen melde ich mich umgehend wieder bei Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen



Rektorin, Grundschule Tanneck